



LÓPEZ OBRADOR

Descarta riesgo para las inversiones

La postura de calificadoras ante la reforma judicial son puras “mentiras” y “politiquería”, considera el Presidente

POR ISABEL GONZÁLEZ
igo@gmm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la reforma al Poder Judicial federal no afectará las inversiones en el país.

López Obrador sostuvo que la decisión de algunas calificadoras como Morgan Stanley, de aumentar el riesgo de inversión para nuestro país, se trata sólo de “puras mentiras y politiquería”.

Por lo que llamó a no creer en los pronósticos de las calificadoras.

“Es politiquería, no anden creyendo eso, ya engañaron mucho. ¿Se acuerdan cómo engañaban que, si se aumentaba el salario, iba a haber inflación?, ¿se acuerdan cómo engañaban de que si se les daba a los de arriba, le iba a ir bien a los de abajo?... Ya

no les sigan creyendo a esa gente”, afirmó en la conferencia de prensa de Palacio Nacional.



Es politiquería, no anden creyendo eso... ¿Se acuerdan cómo engañaban que, si se aumentaba el salario, iba a haber inflación?”

ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

—¿Cree que la reforma al Poder Judicial ahuyente las inversiones?, preguntaron los periodistas.

—No, es pura mentira, pura mentira; o sea, y busquen si hay fortalecimiento del dólar con relación al peso. Busquen las causas y no van a encontrar nada interno. Es un ajuste mundial que tiene que ver con Japón y con factores externos, fundamentalmente de la economía y de las finanzas de Estados Unidos. No le crean a esta gente”, recomendó el Presidente.